

## 序 議 錄

## 会議の経過・結果

### 1. 開会

### 2. 議題

- (1) 令和8年伊達市議会定例会第1回臨時会議（2月臨時会議）について  
総務部長が資料に基づき説明した。
- (2) 令和8年伊達市議会定例会第2回定例会議（3月定例会議）について  
総務部長が資料に基づき説明した。

### 3. 報告

- (1) 議会報告会における要望事項について  
総務部長が資料に基づき説明した。
- (2) 窓口改革および開庁時間短縮にむけた窓口業務量調査について  
総務部長が資料に基づき説明した。
- (3) 令和7年度伊達市役所防犯訓練の実施について  
総務部長が資料に基づき説明した。
- (4) 伊達市高校生伊達な“ミライ”創出プロジェクト活動報告会について  
未来政策部長が資料に基づき説明した。

### 4. 各部からの情報提供：総務部

- ・係長（1年目）及び採用10年目職員と市長との意見交換について

### 5. その他

- (1) 特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（1月下半期）
- (2) その他
  - ・行政委員会事務局長が衆議院議員総選挙について情報共有をし、選挙事務への協力を依頼した。
  - ・霊山総合支所長が「みちのく霊山 しほりたて生原酒」について周知した。

### 【市長より】

1月11日に伊達市二十歳のつどいが開催され、多くの二十歳の若者、そして家族の皆さんが出席をされた。今年は例年よりも対象者が少ないということであったが、見た限り、大変出席率が良かったように思う。伊達市に対しての思いが強い若者が多いからではないかと感じた。教育部生涯学習課をはじめ関係者の皆さんのがんばりに対して感謝する。こうした若者が伊達市に誇りを持って定着するような政策をしっかりと進めていきたいと思う。

先程、総務部長からも説明があったが、新任係長と採用10年目職員と意見交換を行い、やはり若い職員の発想は本当に素晴らしいと感じた。伊達市の良いところや課題について的確に捉えている。管理職は、若い職員の意見をしっかりと聞

いた上で、政策を進めていく必要があると思う。意見交換の中で、伊達市の発信力を強めていくことの重要性について意見があったが、先日、まちをニットで彩るヤーンボミングについてNHKの全国放送で伊達市が紹介され、福島放送局の方が報告をしていた。約15分～20分間の素晴らしい内容だった。また、NHK（BS）で放送された「にっぽん百低山」という番組で、靈山が紹介された。市内の皆さんから、靈山の自然の素晴らしさを改めて認識したという話があった。その中で印象的だった場面が、靈山の頂上からの帰りにニホンカモシカが出てきて、本当に山の神にあったような感動的な場面が放送されていた。また、市内の飲食店で打ち上げを行っていた場面で、伊達鶏の天ぷらが出てきて、伊達鶏に天ぷらがあることを初めて知った。そういう地域の良さというものを、メディアを通じて発信していくことによって、市内外の人に伊達市の良いところを知ってもらえるのかと思う。これからも、発信力を強めていきたい。

最後に、議会の臨時会が2月5日、そして定例会が3月5日からということで、非常にタイトなスケジュールだが、しっかりと皆さんと協力をして進めていきたいと思うので、よろしくお願ひしたい。

## 6. 閉会